

Liceo del Caribe a toda prueba

Escrito por Eduardo Lunazzi

Jueves, 02 de Diciembre de 2010 11:41 - Última actualización Jueves, 02 de Diciembre de 2010 14:55



La Institución Educativa Liceo del Caribe de San Andrés, fue recomendada para la certificación de calidad en la norma ISO 9001-2008 por el auditor de la empresa internacional certificadora Bureau Veritas, ingeniero Pedro Eduardo Castillo. La visita y reconocimiento al plantel se llevaron a cabo en el día de ayer.

“Esta certificación se materializa gracias al arduo trabajo adelantado por el equipo de calidad del Liceo y todo su personal, quienes están amplia y generosamente comprometidos con la Institución”, afirmó Joyce Cybul, rectora de la entidad, quien pronosticó un trabajo permanente para continuar ofreciendo educación de calidad a los estudiantes de San Andrés.

El Liceo del Caribe fue fundado en San Andrés en el año 1.997 y sigue la orientación académica de la Fundación Internacional de Pedagogía Conceptual Alberto Merani. Una corriente educativa de vanguardia que propone formar personas bondadosas, cariñosas, amables, alegres, solidarias, y profundas.

